

橋北小学校の入学式

元気いっぱいに6年間の小学校生活をスタート



4月7日に市内小学校で入学式が行われ、橋北小学校では新1年生が27人入学しました。新入生は、5年生が作ったアーチを6年生と一緒にくぐって入場。先生から名前を呼ばれると大きな声で返事をして、元気いっぱいに6年間の小学校生活をスタートさせました。式では、新入生代表の2人に、校長先生から1年間使用する教科書が、PTA会長から連絡袋が手渡されました。

成人家級「もっと詳しく！伊香保と万葉集」
東歌から渋川を再発見

4月15日に金島公民館で、講座「もっと詳しく！伊香保と万葉集」が行われ、14人が参加しました。万葉集の山の歌に着目した説明で、伊香保を詠んだ歌の多さから、当時伊香保が信仰を集めていて、市内に大きな生活基盤があったことが読み取れるとの内容に、参加者は奈良時代の渋川に思いをはせていました。

赤城幼稚園の入園式
おめでとう！今日から楽しい幼稚園

4月8日に赤城幼稚園で、令和3年度入園式が行われました。今年は、年少組に7人、年中組に2人が入園。新入園児は、保護者と手をつないで入場し、担任の先生から名前を呼ばれると、手を挙げて、元気に返事をしました。初めての場所に戸惑いながらも、新しい生活へ心躍らせているようでした。

渋川まちなかうたごえサロン
音楽に合わせて体も心もリフレッシュ

4月17日に市役所第二庁舎もみじテラスで、渋川まちなかうたごえサロンが開催されました。中心市街地まちづくり市民サポーターが主催し、風車ブラザーズやYarco and stonesがオリジナル曲や数々の名曲のカバーを披露。感染症対策を行いながら参加者も一緒に歌い、時には手拍子やダンスも行い、会場一体となって盛り上りました。

